



L'OSM ANNONCE L'ANNULATION DE 11 CONCERTS

Montréal, le 12 mars 2020 – Conformément aux directives émises par les autorités gouvernementales, l'Orchestre symphonique de Montréal (OSM) annonce l'annulation des 11 concerts qui étaient prévus d'ici le 5 avril 2020 inclusivement.

Les personnes qui possédaient des billets pour ces événements pourront obtenir un crédit pour l'achat de billets d'un autre concert ou un remboursement. Le service à la clientèle communiquera par courriel avec tous les clients concernés dans les plus brefs délais.

La direction de l'OSM réévaluera la situation en temps opportun pour ce qui est des concerts prévus après le 5 avril 2020, en fonction des directives gouvernementales. Des renseignements pertinents pour les abonnés et autres détenteurs de billets de l'Orchestre seront régulièrement mis à jour sur le site www.osm.ca/coronavirus.

D'autre part, le Carnegie Hall, de New York, a annoncé aujourd'hui la suspension de ses activités à compter de ce jour, et ce, jusqu'au 31 mars. En conséquence, le concert que devait y donner l'OSM le 24 mars est annulé. Ce concert devait conclure la Tournées des Amériques de l'Orchestre.

-30-



ANNOUNCEMENT : THE OSM CANCELS 11 CONCERTS

Montreal, March 12, 2020 – In accordance with the directives issued by government authorities in matters of public health, and effective immediately, the Orchestre symphonique de Montréal (OSM) announces the cancellation of 11 concerts between now and April 5, 2020, inclusively.

Clients already in possession of tickets for those concerts will be able to obtain a credit toward the purchase of tickets to another concert, or a reimbursement.

The OSM customer service department will communicate by email with all concerned clients as soon as possible.

The OSM will re-evaluate the situation in due course concerning concerts scheduled for after April 5, 2020, in accordance with directives issued by government authorities. Updates will be posted on the OSM website www.osm.ca.

In addition, Carnegie Hall in New York announced the suspension of all its activities today, effective until March 31. Consequently, the OSM concert that was to take place there on March 24 is cancelled. This concert was to conclude the OSM's tour of the Americas.

- 30 -